

Pressemitteilung vom 15.05.2025

Sonderöffnung Gedenkausstellung „80 Jahre Kriegsende“

Aufgrund der äußerst positiven Resonanz und Anfragen nach weiteren Besichtigungsmöglichkeiten bietet die Gemeinde Lippetal eine Sonderöffnung der Gedenkausstellung „80 Jahre Kriegsende auf dem Gebiet der heutigen Gemeinde Lippetal“ an.

Das Haus Biele in Hovestadt öffnet für alle Interessierten nochmal am Sonntag, 25. Mai 2025 von 14 bis 17 Uhr seine Türen.

Die Ausstellung bietet Eindrücke in Wort und Bild zu den drei Leitgedanken:

1. Rolle der Frauen
2. Wiederaufbau der Lippebrücken
3. Eingliederung von Flüchtlingen und Vertriebenen

Der Kulturbeirat der Gemeinde Lippetal hatte für die Gedenkausstellung zehn Zeitzeugeninterviews geführt, die ein sehr wertvoller Beitrag für die Überlieferung der Gemeindegeschichte sind. Die Gemeindearchivarin und Sprecherin des Kulturbeirats Dr. Lena Lewald erklärte: „Ziel der Ausstellung ist die Würdigung der Leistungen der Menschen beim Neustart nach dem Zweiten Weltkrieg hier bei uns vor Ort, die in ihrer Gesamtheit erst die Entwicklung in die Zukunft ermöglicht haben.“